



# のびのび七浦っ子

令和8年1月9日  
鹿島市立七浦小学校  
文責 校長 片渕千佳

学校教育目標 一人一人の個性を磨き、しなやかにたくましく生きる子供の育成

## 令和8年がスタートしました

新年あけましておめでとうございます。令和8年がスタートしました。七浦小学校の子供たち、保護者の皆様、地域の皆様にとって、本年が希望に満ちた、実り多い一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

冬休みを終え、子供たちは寒さの厳しい朝の中でも、元気に登校してきました。大きな事故やけがもなく、無事に新年を迎えたことを、大変嬉しく思っています。久しぶりに学校に子供たちの声が戻り、校舎にもまた活気が満ちてきました。

さて、昨日の全校朝会では、「+1点でいい！！昨日の自分より、少し前へー」という話をしました。これから約3ヶ月間は、今の学年のまとめを行うとともに、次の学年へとつながる大切な時期です。残された日数は決して長くはありませんが、「1日で大きく変わる」のではなく、「昨日より少し前へ進む」ことを積み重ねることで、子供は確実に成長していきます。

朝会では、昨日までの自分に点数をつけ、そこに「+1点」を加えるとしたら、どんなことができるかを子供たちに問いかけました。あいさつを1回多くする、友達にやさしい言葉をかける、はきものをそろえる——そんな小さな行動でかいません。完璧を目指すのではなく、うまくいかない日があっても、「じゃあ今日は昨日より+1点を目指そう」と前を向くこと。その積み重ねが自信となり、次の成長につながっていきます。

からの3ヶ月間は、6年生にとっては卒業に向けた総仕上げの時期であり、1年生から5年生にとっては、次の学年に進むための大切な準備期間です。6年生には、下級生の目に映る姿も意識しながら、小学校生活の最後の日まで、自分なりの「+1点」を積み重ねてほしいと願っています。また、下級生には、「自分は次の学年に進んで大丈夫だ」と思える力を、この3ヶ月でしっかりと身につけてほしいと思います。

「一年の計は元旦にあり」と言われますが、大切なのは、目標を立て、それに向かって一日一日を丁寧に過ごすことです。子供たちが希望を胸に、自分の力を信じて歩んでいけるよう、学校・家庭・地域が手を携え、温かく見守り支えていきたいと考えています。

本年も、七浦小学校の教育活動へのご理解とご協力を、どうぞよろしくお願ひいたします。

# 学校上り坂の桜の木の伐採について

冬休み期間中、学校上り坂に並んでいた桜の木を伐採しました。

七浦小学校は、地域の皆様に親しまれてきた桜の名所でもあり、特に上り坂の桜は、春になると桜のトンネルのように美しく咲き誇り、多くの方の心を和ませてきました。長年にわたり、子供たちの登下校を見守り、地域の風景の一部として大切にされてきた桜であり、今回の伐採は、学校としても大変心苦しい判断でした。

しかし、これらの桜の多くは樹齢が70年以上と推定され、幹の内部の空洞化や枝の老朽化が進んでいました。専門的な点検の結果、強風や大雨の際に倒木や枝折れが起こる可能性があり、登下校中の子供たちの安全を十分に確保できない状況であることが分かりました。

子供たちの命と安全を最優先に考え、やむを得ず今回の伐採に踏み切ることとしました。桜の木がなくなり、景色が変わったことに寂しさを感じている方も多いことと思いますが、何よりも子供たちが安心して学校生活を送れる環境を整えることが大切であると判断しました。

なお、今回の桜の木の伐採にあたっては、七浦小学校同窓会より、費用の一部をご負担いただきました。母校と子どもたちの安全を思い、ご支援をいただきましたことに、心より感謝申し上げます。

これまで七浦小学校の歴史とともに歩んできた桜の木々に感謝の気持ちをもちながら、今後も安全で心安らぐ学校環境づくりに努めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様には、今回の対応についてご理解を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。



七浦小のシンボルの桜(R7.4月)



伐採前



伐採後

## 【1月の行事予定】

8日（木）全校朝会	19日（月）6年食育指導
9日（金）委員会活動	21日（水）給食集会
11日（日）PTA梅園選定作業	クラブ活動（3年クラブ見学）
13日（火）ノーテレビ・ノーゲームデー	22日（木）みちしば編集会議
14日（水）読み語りボランティア サガソ鳥栖 あいさつ運動 サッカー教室・出前講座	27日（火）6年食育指導、1年昔遊び スクールカウンセラー来校（AM）
スクールカウンセラー来校（PM）	28日（水）全校朝会、委員会活動
15日（木）PTA常任委員会・評議員会	30日（金）分校昔遊び、火災・津波避難訓練